



Senadora Claudia María Perez Giraldo
CONSTANCIA

El Departamento del Atlántico, ha sido uno de los territorios de la geografía nacional, más afectados por las precipitaciones que viene generando el fenómeno climático de La Niña, con reportes de deslizamientos de tierras, crecientes súbitas e inundaciones por el desbordamiento de arroyos, además de las amenazas con inundaciones del canal del Dique, el embalse del Guájaro y el río Magdalena.

Las intensas lluvias que se evidenciaron la noche del sábado y madrugada de este domingo 6 de noviembre dejaron un sin número de emergencias en el municipio de **PIOJÓ** en el Departamento del Atlántico. Según reportan las autoridades de prevención y desastre del Departamento: aproximadamente hay 85 viviendas afectadas, de las cuales 13 de ellas colapsaron por causa de la intensa lluvia. Se rompió la tubería del gas natural, se cayeron postes y cableados de luz eléctrica, así como algunas afectaciones en el cementerio generando problemas de orden sanitario.

Desde este recinto, manifiesto toda mi solidaridad personal y corporativa, con todos los afectados que en este momento están viviendo horas de angustia y de desazón. Agradecemos a todas las personas, empresa privada que han mostrado toda su solidaridad para que las familias afectadas puedan sobrepasar este difícil momento. Confiamos en que la gobernación del Atlántico, el gobierno nacional y todas las entidades adscritas a la gestión del riesgo que están interviniendo en este momento, puedan agilizar sus protocolos para lograr en tiempo real las ayudas necesarias.

Solicito además que dichas ayudas, tan valiosas y necesarias, no queden en solo mercados, frazadas sino en soluciones definitivas de reubicación y reconstrucción de todo lo afectado en el Municipio de PIOJÓ.

Finalmente, estaremos presto a permanecer vigilantes para que las acciones emprendidas se reflejen en la estabilidad de cada una de las familias afectadas.

CLAUDIA MARÍA PEREZ GIRALDO
Senadora

AQUÍ VIVE LA DEMOCRACIA